



Kennen gelernt habe ich Axel Thüne auf einer Innungsversammlung in Köln im September 2008. Sein Ruf „anders“ zu sein eilte ihm voraus. Als er dann noch darum bat nur mit Pin-Wand und Flip-Chart auf die Bühne zu wollen, war die Neugier nicht mehr zu bremsen.

Nach einem sondierenden Telefonat war schnell ein Termin im Labor gefunden. Mit der anfänglicher Skepsis meiner Mitarbeitern, ging er gekonnt um. Zügig gewann er unser Vertrauen und konnte uns zur begeisterten Arbeit miteinander motivieren. Dabei steht die Kommunikation im Vordergrund. Die Mitarbeiter freuen sich jedes Mal, wenn ein weiteres Coaching ansteht.

Besonders hervorheben möchte ich seine Fähigkeit uns zu entwickeln, eigene Gedanken zu ordnen, Potential in uns zu wecken und Ziele zu finden. Dank seiner Hilfe finden wir heute unerwartete Möglichkeiten, die es uns leicht machen, eine positive Abgrenzung von unseren Mitbewerbern zu erreichen.

Unser Leitbild haben wir im Frühjahr 2009 mit ihm erarbeitet und das ehrgeizige Umsatzziel für 2009 erreicht. Der Spaß an der Arbeit hat zugenommen und unsere Ideen sprudeln nur so....

Axel Thüne weckt in mir Mut und Selbstvertrauen für die kommenden Aufgaben in einer schwierigen Branche. Ich bin froh, dass unsere Wege sich gekreuzt haben.

Stefan Esser  
Zahntechnikermeister  
Geschäftsführer der Esser Dentallabor GmbH  
Vorstandsmitglied der Zahntechnikerinnung Köln